



▲11月7日、ツキノワグマの雄の成獣3頭が阿仁熊牧場に到着



▲移送されたクマには、マイクロチップを挿入し耳標を装着

八幡平クマ牧場から熊を受け入れ

八幡平クマ牧場に残されているツキノワグマを、阿仁熊牧場に移送する作業が11月7日と8日に行われました。

八幡平クマ牧場は、今年4月に從業員2人が逃げ出したクマに襲われ死亡する事件が発生し廃業。残されたツキノワグマ6頭とヒグマ21頭は県が飼養しています。市では、県や関係機関と連携しながら一定の支援を受け、課題がクリアされれば全頭の受け入れも可能としていました。

今年度は、施設の改修等を必要としないツキノワグマ全6頭を受け入れました。

八幡平クマ牧場から熊を受け入れることにし、7日に雄3頭を、8日には雌3頭を八幡平クマ牧場から移送。阿仁熊牧場では、移送したクマの体長や体重を測定し健康状態をチェックした後、個体識別を目的としたマイクロチップの挿入や耳標を装着し受け入れが完了しました。

その後、15日に1頭、16日に1頭の雄熊が急死。環境の変化によるものと思われますが、現在、死因を詳しく調査しています。

なお、ヒグマについては、既存施設での受け入れが困難なため、県と市で改修計画を協議しています。

ツキノワグマ全6頭の移送完了

市長ダイアリー

◇10月16日～11月15日

10月16日(火)▽第4回医師不足・偏在改善計画策定部会(秋田市)

18日(木)▽秋田デステイネーションキャンペーン全国宣伝販売促進会議

視察対応(森吉山阿仁スキーリング)

20日(土)▽第6回北秋田市産業祭開会式(鷹巣体育館)

22日(月)▽日沿道期成同盟会秋期合同要望活動(秋田市)

24日(水)▽「保育園の在り方に関する検討委員会」委嘱状交付(本庁舎)

26日(金)▽秋田県議会教育公安委員会視察対応(伊勢堂岱遺跡)▽第52回東北地方治水大会(秋田市)

27日(土)▽北秋田市文化祭開会式(文化会館)▽七日市自治会長連絡協議会「市長と語る会」(七日市基幹集落センター)

30日(火)▽下杉集落「市長と語る会」(下杉集落施設)

22日(火)▽部長会議(本庁舎)▽小阿仁川水系対策委員会、第51回小阿仁川筋ダム対策連絡協議会(上小阿仁村)

25日(木)▽北秋田市・郡選出秋田県議会議員と北秋田市との意見交換会(本庁舎)

31日(水)▽第15回全国農業担い手サミットinあきた北秋田地域交流会情報交換会(大館市)

11月2日(金)▽鷹巣中央自治会長会「市長と語る会」(ホテル松鶴)

5日(月)▽平成24年度県道矢板糠沢線整備促進期成同盟会理事会、総会、現地視察(ホテル松鶴ほか)▽平成24年度第2回秋田県・市町村協働政策会議総会ほか(秋田市)

8日(木)▽北秋田市廃棄物減量等推進審議会答申(本庁舎)▽綴子地区行政懇談会(綴子基幹集落センター)

9日(金)▽平成24年度第87回在仙秋田県人会総会(仙台市)

12月10日(土)▽秋田北鷹高校竣工記念式典、祝賀会(同校、中央公民館)

12月11日(月)▽故北林孝市氏葬儀(上小阿仁村)▽平成24年度秋田県市長会表彰盾授与式(本庁舎)

13日(火)▽決算特別委員会総括質疑(本庁舎)▽記者会見(中央公民館)

12月12日(水)▽北秋田市民病院運営連絡協議会(同病院)

15日(木)▽秋田県選出国会議員と秋田県市長会との懇談会(東京都)▽日本海沿岸東北自動車道沿線市町村建設促進大会(東京都)



▲津谷市長へ東北大会優勝の報告をする鷹巣中学校陸上チーム

同校の駅伝チームは11月3日、岩手県花巻市の日居城野運動公園内コースで行われた第28回男子、第22回女子東北中学校駅伝競走大会で、男子は2年ぶり2度目、女子は20年ぶり3度目の優勝を飾りました。

東北中学校駅伝大会で男女ともに優勝した鷹巣中学校(伊東篤校長、生徒数349人)駅伝チームの選手らが11月8日、市役所を訪れ、津谷市長一也監督、男子6人、女子5人の選手の皆さん。

報告に訪れたのは、伊東校長と田中一也監督、男子6人、女子5人の選手の皆さん。

同校の駅伝チームは11月3日、岩手県花巻市の日居城野運動公園内コースで行われた第28回男子、第22回女子東北中学校駅伝競走大会で、男子は2年ぶり2度目、女子は20年ぶり3度目の優勝を飾りました。

男子チームの松尾淳之介主将(3年)は「女子も男子もつなく駅伝という自分達のモットーのもとで、しっかりとがんばることができました。優勝は大会結果を報告しました。

報告に訪れたのは、伊東校長と田中一也監督、男子6人、女子5人の選手の皆さん。

同校の駅伝チームは11月3日、岩手県花巻市の日居城野運動公園内コースで行われた第28回男子、第22回女子東北中学校駅伝競走大会で、男子は2年ぶり2度目、女子は20年ぶり3度目の優勝を飾りました。

東北中学校駅伝大会優勝報告／県立北鷹高校竣工記念式典

鷹巣中学校駅伝チームアベック優勝

東北中学校駅伝大会優勝報告

新校舎は大きく飛躍できる舞台

県立秋田北鷹高校竣工記念式典



▲約1100人が出席し完成を祝った秋田北鷹高校の竣工記念式典

県立秋田北鷹高校(佐藤英樹校長、生徒数764人)の竣工記念式典が11月10日、同校第1アリーナで行われました。式典では、橋口昌道秋田県副知事も出席し完成を祝いました。

同校の建設工事は、平成20年度に支えがあったからこそ、ご声援ありがとうございました。男子は、次の全国大会へ向けてがんばります」と結果を報告するとともに全国大会での健闘を誓いました。

また、女子チームの三上優香主将(2年)は「県大会で負けた悔しさをもつて、全員で東北大会でも自分たちのつなぐ駅伝をすることができました」と報告しました。

津谷市長は「市民に大きな感動と喜びを与えていただきた。皆さんの活躍に心から敬意を表するとともに、そのがんばりと優勝を心から褒め称えたいと思います。おめでとう。男子は全国大会へ向けて力一杯がんばってほしい。駅伝の権のように鷹中の皆さん伝統を後輩に受け継いでもらうようにがんばってください」と激励しました。

男子が出場する全国中学校駅伝大会は12月15・16日、山口県山口市で開催されます。

男子チームの松尾淳之介主将(3年)は「女子も男子もつなく駅伝という自分達のモットーのもとで、しっかりとがんばることができました。優勝は大会結果を報告しました。

報告に訪れたのは、伊東校長と田中一也監督、男子6人、女子5人の選手の皆さん。

同校の駅伝チームは11月3日、岩手県花巻市の日居城野運動公園内コースで行われた第28回男子、第22回女子東北中学校駅伝競走大会で、男子は2年ぶり2度目、女子は20年ぶり3度目の優勝を飾りました。

東北中学校駅伝大会優勝報告／県立北鷹高校竣工記念式典